

(g) Demandant un crédit de \$13,125 pour réparations et modifications au poste de police et de pompiers de De Lorimier.

(h) Demandant un crédit de \$5,250 pour la construction et l'installation d'échelles de sauvetage pour l'hôtel de ville.

*Résolu:* Que cette Commission regrette de ne pouvoir pour le présent approuver ces rapports.

(i) Demandant un crédit de \$700 pour acheter une peinture de M. Geo. Delfosse.

Délibération remise.

8.—M. Cook, représentant le "Montreal Carnival of Winter Sports", se présente devant la Commission et demande qu'un crédit soit voté pour le carnaval d'hiver.

*Résolu:* De réaffirmer la résolution adoptée à ce sujet à la séance du 20 courant.

9.—Le trésorier soumet des corrections qu'il désire faire au rapport qu'il a soumis relativement aux fonctionnaires sous ses ordres.

*Résolu:* D'attacher ces corrections au rapport du trésorier.

9½.—Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. Martin, il est

*Résolu:* Vu que le 9 juillet dernier cette Commission recommandait au Conseil de voter à diverses institutions de charité et sociétés philanthropiques une somme de \$4,209 comme subventions;

Vu qu'à cette époque il n'y avait que \$2,000 de disponibles pour payer les subventions et qu'il a fallu, par conséquent, payer aux différentes institutions qui étaient mentionnées dans le rapport présenté au Conseil, une subvention réduite,

De recommander maintenant au Conseil que la balance du montant qui revient de droit à ces institutions leur soit payée, savoir:

	Montant alloué.	Balance due.
Montreal Foundling Hospital . . . . .	\$ 500	\$ 262.42
Hôpital Ste-Justine . . . . .	200	104.97
Orphelinat St-Arsène . . . . .	500	262.41
Parks and Playgrounds Ass. . . . .	500	262.41
Soc. for the Protection of Women . . . . .	400	209.94
Montreal Maternity Hospital . . . . .	500	262.41
Soeurs de la Miséricorde . . . . .	500	262.41
La Crèche . . . . .	1,000	524.82
<b>Total dû . . . . .</b>		<b>\$2,151.79</b>

De recommander de plus qu'une somme de \$500 soit votée au "Victorian Order of Nurses" et une somme de \$200 au fourneau St-Antoine, le tout formant une somme totale de \$2,851.79.

10.—M. le président dépose devant la Commission les demandes de crédits de la Commission de la Voirie pour l'année 1910, transmises au Contrôleur le 21 décembre courant, et les demandes de la Commission de l'Aqueduc, transmises au Contrôleur le 20 décembre courant.

Le rapport suivant est alors soumis et lu:

\* \* \*

A MM. les membres de la Commission des Finances, Messieurs:

Conformément aux instructions de votre Commission, telles que contenues dans la résolution ci-jointe, en date du 16 décembre 1909, nous avons préparé le projet ci-annexé de prévisions budgétaires pour l'année 1910, lequel projet nous avons maintenant l'honneur de soumettre à votre Commission pour son approbation.

Nous devons ajouter que nous avons procédé, de manière à maintenir l'équilibre entre les revenus et les dépenses et de façon à rencontrer toutes les dépenses et charges établies par la loi.

Nous avons l'honneur d'être, messieurs,

Vos tout dévoués,

L.-A. LAPOINTE,  
Président de la Commission des Finances.  
WM. ROBB,  
Trésorier de la Cité.  
J. PELLETIER,  
Contrôleur de la Cité.

Montréal, 22 décembre 1909.

(h) for an appropriation of \$5,250 to construct and install fire escapes for the City Hall building.

*Resolved:* That the Committee regret to be unable, presently, to concur in said reports.

(i) for an appropriation of \$700 to purchase a painting from Mr. Geo. Delfosse.

Consideration deferred.

8.—Mr. Cook, representing the Montreal Carnival of Winter Sports, appeared before the Committee and asked that an appropriation be voted to the Winter carnival.

*Resolved:* To reaffirm the resolution adopted in this connection at the meeting of the 20th December.

9.—The treasurer submitted corrections he desired to make to the report he submitted anent the officials under his control.

*Resolved:* That said corrections be annexed to the treasurer's report.

9½.—On motion of Ald. J. B. A. Martin, it was

*Resolved:* Whereas on the 9th of July last, this Committee recommended Council to vote to various charitable institutions and philanthropic societies a sum of \$4,209 as grants;

Whereas, at that time, there was but \$2,000 available to pay the grants and that this Committee had therefore to pay to the different institutions mentioned in the report submitted to Council, a reduced grant;

To recommend now to Council to pay the balance of the sum to which the said institutions were entitled, as follows:

	Sum allowed	Balance due
Montreal Foundling Hospital . . . . .	\$ 500	\$262.42
St. Justine Hospital . . . . .	200	104.97
St. Arsène Orphanage . . . . .	500	262.41
Parks and Playgrounds Association . . . . .	500	262.41
Society for the protection of Women . . . . .	400	209.94
Montreal Maternity Hospital . . . . .	500	262.41
Sisters of Mercy . . . . .	500	262.41
La Crèche . . . . .	1,000	524.82
<b>Total due . . . . .</b>		<b>\$2,151.79</b>

To further recommend that a sum of \$500 be voted to the Victorian Order of Nurses and a sum of \$200 to St. Antoine Refuge, the whole forming a total sum of \$2,851.79.

10.—The chairman laid before the Committee the list of appropriations of the Road Committee for 1910, transmitted to the comptroller on the 21st of December instant, and the list of appropriations of the Water Committee transmitted to the comptroller on the 20th December instant.

The following report was then submitted and read:

\* \* \*

To the Members of the Finance Committee, Gentlemen,

In pursuance of the instructions of your Committee as contained in the annexed resolution, dated the 16th of December 1909, we have prepared the hereunto annexed draft of estimate of expenditure for the year 1910, which we now respectfully submit to this Committee for its approval.

We may add that we have proceeded in such a way as to maintain an equilibrium between the revenue and the expenditure and to meet all the expenses and charges established by law.

We have the honor to be, gentlemen,  
Yours truly,

L. A. LAPOINTE,  
Chairman of the Finance Committee.  
WM. ROBB,  
City Treasurer.  
J. PELLETIER,  
City comptroller.

Montreal, 22nd December, 1909.